



## Rundmail 24/2021:

Werte Jugendwarte,

zum Ende des Jahres noch einige Information aus dem Bereich der Jugendfeuerwehr:

Mitte November fand die letzte Abnahme vom Bay. Wissenstest bei der Jugendfeuerwehr Vaterstetten statt. Seit unserem dezentralen Kreisjugendfeuerwehrtag am 25. September (hier waren Ebersberg, Moosach, Gelting und Grafing dabei) haben im Herbst nachfolgende Jugendgruppen noch mitgemacht:

Pliening und Landsham

Aßling und Emmering

Anzing

Steinhöring

Egmating

Zorneding und Pöring

Vaterstetten

Es waren großartige Übungsabende und alle haben sich für die Jugendfeuerwehr`ler was Attraktives einfallen lassen. Danke an Beteiligten, die hier mitgeholfen haben!

Wie wir bei einem Pressegespräch im Sommer mit dem Münchner Merkur erklärt hatten, dass durch Corona die Jugendfeuerwehren mit Nachwuchssorgen zu kämpfen haben, so haben wir mittlerweile den Eindruck gewonnen, dass hiervon kaum noch was zu spüren ist. Die oben genannten Jugendfeuerwehren sind unserer Ansicht nach mit Jugendlichen gut aufgestellt. Eine tolle Werbeaktionsnachmittag hatte Anfang Oktober die JF Markt Schwaben. Dadurch sind gut 15 Jugendliche jetzt auch wieder in Markt Schwaben aktiv. Aktuell führen lediglich nur zwei Jugendfeuerwehrgruppen ihre Jugendgruppe mit 0 Jugendlichen.

Zum Jahresende hin, hatten wir als Danke-Aktion noch angedacht, am 27.11. einen Kinonachmittag im Capitol Grafing anzubieten. Mit Frau Scheid vom Kino Grafing war alles abgesprochen. Aber bevor wir den Nachmittag bewerben konnten, haben uns die Inzidenzen gezwungen, das Ganze aufs nächste Frühjahr zu verschieben.

Unsere Jahresabschlussandacht mit Friedenslicht aus Bethlehem war für den 17.12. um 18:00 Uhr in Ebersberg terminiert. Zusammen mit der FF Ebersberg haben wir uns entschlossen diesen Abend

# Jugendfeuerwehr – Team. Abenteuer. Spaß. Freunde. Wir



---

nicht ganz abzusagen. Wir laden daher pro Jugendfeuerwehr maximal 2 Personen in den Hof der FF Ebersberg ein, wo wir das Friedenslicht an euch verteilen möchten und ihr es mit nach Hause nehmen könnt.

Wie jedes Jahr um die Zeit steht jetzt noch die Jahresstatistik 2021 aus. Diese wird zum letzten Mal in Excel erfasst. Kommendes Jahr wird es eine online-Version geben.

Bitte füllt mit angehängter Datei zuverlässig bis 05. Januar 2022 aus und schickt mir diese zurück. Achtet bitte auf die korrekte Übernahme der Vorjahreszahlen!

Dann sehen wir uns hoffentlich in kleiner Runde am 17.12. ab 18:00 Uhr in Ebersberg!

Herzl. Grüße

KBM Mathias Weigl

Kreis-Jugendfeuerwehrwart